



Fünf Fragen an:
Cinq questions à :

Marcel Sigg

Marcel Sigg (50) arbeitet seit dem 1. September 2016 in der Geschäftsstelle AM Suisse in Zürich als Mediamatiker. Er wohnt mit seiner Frau, seiner 16-jährigen Tochter und seinem 13-jährigen Sohn in Richterswil am Zürichsee.

Marcel Sigg (50 ans) travaille depuis le 1^{er} septembre 2010 au siège de l'AM Suisse à Zurich en tant que médiamaticien. Il habite à Richterswil au bord du lac de Zurich avec sa femme, sa fille de 16 ans et son fils de 13 ans.

«Ich bin viel in den Regionen unterwegs»

Welche Aufgaben nehmen Sie für AM Suisse wahr?

Als Mediamatiker und Online-Redaktor bin ich unter anderem für den Webauftritt von AM Suisse verantwortlich. Meine Aufgaben umfassen die webgerechte Aufbereitung von Informationen, das Gestalten und Pflegen, die technische Betreuung und Weiterentwicklung der verschiedenen Webseiten von AM Suisse.

Wie sind Sie zu dieser Tätigkeit gekommen?

Mit einer Ausbildung im fotografischen Bereich habe ich den Bildungsweg via Berufsprüfung gelernt. Mit der Weiterbildung zum Web- und Mediublisher habe ich mich dann in Richtung neue Medien entwickelt. Während dieser Zeit habe ich 18 Jahre lang in einer Werbetechnik-Firma gearbeitet und war dort vor allem für die neuen Medien wie auch für die visuelle Kommunikation zuständig. Auf der Suche nach einer neuen Herausforderung bin ich dann auf das Inserat des AM Suisse gestossen und war sofort begeistert.

Wie stehen Sie im Kontakt zu den Verbandsmitgliedern – und insbesondere zu Agrotec Suisse?

Zu meinen Aufgaben gehört auch das Schulen der Web-Verantwortlichen der regionalen Webseiten. Dadurch bin ich viel in den Regionen unterwegs und komme in Kontakt mit den Regionalen Branchen- und Fachverbänden. Auch bin ich an der Delegiertenversammlung als Fotograf anwesend und habe da einen regen Austausch. Der Kontakt mit den Verbandsmitgliedern hilft mir bei der Weiterentwicklung der verschiedenen Webseiten von AM Suisse. 2019 durfte ich im BZA die SwissSkills fotografieren. Zu sehen, was die jungen Leute da leisteten, hat mich sehr beeindruckt.

Wie kommen Sie jeweils ins Bildungszentrum und was erleben Sie dabei?

Ich reise meistens mit den ÖV nach Zürich. Dort treffe ich dann manchmal Freunde und Bekannte.

Was machen Sie in ihrer Freizeit?

In meiner Freizeit unternehme ich viel mit meiner Familie. Meine sportlichen Aktivitäten sind Skifahren, Joggen und Tai Chi Chuan. Auch verfolge ich den Handballsport aufmerksam, vor allem den HC Wädenswil, wo ich über 30 Jahre lang Handball gespielt habe.

Danke Marcel Sigg, und weiterhin alles Gute bei der Arbeit und im Privatleben.

« Je me déplace beaucoup dans les régions »

Quel est votre travail chez AM Suisse ?

En tant que médiamaticien et rédacteur en ligne, je suis responsable, entre autres, de la présentation du site Internet d'AM Suisse. Mes tâches comprennent la préparation des informations pour le Web, la mise en page et la mise à jour, le suivi technique et les développements des diverses pages Internet d'AM Suisse.

Comment êtes-vous arrivé à ce poste ?

Avec une formation dans le domaine de la photographie, je me suis engagé dans la formation via la formation professionnelle supérieure. J'ai effectué une formation continue de concepteur Web et multimédia, puis j'ai poursuivi ma carrière professionnelle dans ce domaine. J'ai travaillé pendant 18 ans pour une société de technologie publicitaire, où j'étais essentiellement responsable pour les nouveaux médias et la communication visuelle. À la recherche de nouveaux défis, je suis tombé sur l'annonce d'AM Suisse et j'ai tout de suite été intéressé.

Quels contacts entretenez-vous avec les membres de l'Association et plus particulièrement avec Agrotec Suisse ?

La formation des responsables des sites Internet régionaux fait partie de mon travail. C'est pourquoi je me déplace beaucoup dans les régions et suis en contact avec les associations et les branches régionales. De plus, j'ai participé à l'Assemblée des délégués en tant que photographe, ce qui m'a permis de nombreux échanges avec les membres. Le contact avec les membres de l'Association m'aide dans le développement des divers sites Internet d'AM Suisse. En 2019, j'ai eu l'occasion de photographier les SwissSkills au CFA. J'ai été très impressionné par les prestations des jeunes lors de cette manifestation.

Comment vous rendez-vous à Zurich et quelles expériences faites-vous ?

Je prends essentiellement les transports publics pour me rendre à Zurich. Je rencontre parfois des amis ou des connaissances pendant les trajets.

Quelles sont vos occupations pendant votre temps libre ?

Pendant mon temps libre j'entreprends beaucoup avec ma famille. Sur le plan sportif, je pratique le ski, la course à pied et le Tai Chi Chuan. Je suis également de près le handball, en particulier le HC Wädenswil, où j'ai pratiqué le handball pendant plus de 30 ans.

Merci, Marcel Sigg, et bonne continuation, tant sur le plan privé que professionnel.